



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : KUNJUNGAN KERJA DISTRIK BUK-GU,
KOTA METROPOLITAN ULSAN,
REPUBLIK KOREA SELATAN**

HARI/TGL : SELASA, 23 MEI 2023

PUKUL : 10.00 S/D SELESAI

TEMPAT : RUANG RAPAT KH. MA'MUN NAWAWI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. WALIKOTA ULSAN, MR. KIM DOO-GYUM,

BESERTA SELURUH JAJARAN;

YTH. JAJARAN KEDUTAAN BESAR KOREA SELATAN;

YSH. PARA STAF AHLI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PERWAKILAN KAWASAN INDUSTRI DI
KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DISINI DALAM ACARA **KUNJUNGAN KERJA DISTRIK BUK-GU, KOTA METROPOLITAN ULSAN, REPUBLIK KOREA SELATAN KE KABUPATEN BEKASI.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**WALIKOTA ULSAN SERTA PARA HADIRIN
YANG SAYA HORMATI,**

PERTAMA-TAMA SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA PEMERINTAH DISTRIK BUK-GU, KOTA METROPOLITAN ULSAN, SERTA PARA JAJARAN DI KABUPATEN BEKASI. KUNJUNGAN INI TENTUNYA KAMI HARAPKAN DAPAT MEMPERKUAT HUBUNGAN ANTARA KABUPATEN BEKASI DENGAN PEMERINTAH KOREA SELATAN, TERUTAMA DISTRIK BUK-GU. KARENA, KERJASAMA LINTAS NEGARA MENJADI SEBUAH JEMBATAN YANG MENGHUBUNGKAN KITA DALAM PERTUKARAN PENGETAHUAN, PENGALAMAN, DAN TEKNOLOGI YANG DAPAT SALING MENGUNTUNGGAN.

**WALIKOTA ULSAN SERTA PARA HADIRIN
YANG SAYA HORMATI,**

KABUPATEN BEKASI DIKENAL SEBAGAI KAWASAN INDUSTRI TERBESAR SE-ASIA TENGGARA. HAL INI DIDUKUNG DENGAN ADANYA 10 (SEBELAS) KAWASAN INDUSTRI YANG TELAH BERHASIL MENARIK INVESTASI DALAM SKALA LOKAL MAUPUN INTERNASIONAL. DALAM HAL INI PUN KABUPATEN BEKASI TELAH DIAKUI SECARA NASIONAL DENGAN MENERIMA BEBERAPA PENGHARGAAN, DIANTARANYA PADA TAHUN 2021, KABUPATEN BEKASI MERAIH PERINGKAT PERTAMA NASIONAL DENGAN JUMLAH PENANAMAN MODAL SEBESAR 43,26 TRILIUN RUPIAH. KEMUDIAN DI TAHUN 2022 MERAIH PERINGKAT KE DUA NASIONAL, DENGAN JUMLAH PENANAMAN MODAL SEBESAR 47,029 TRILIUN RUPIAH.

HAL INI TENTU SANGAT MEMBANGGAKAN BAGI KAMI, NAMUN JUGA BUTUH INOVASI YANG BERKELANJUTAN UNTUK DAPAT MEMPERTAHANKAN MAUPUN MENINGKATKAN PRESTASI YANG SUDAH DIRAIH INI.

KAMI PUN TELAH MENGETAHUI BAHWA ULSAN TELAH MENJADI YANG TERDEPAN DARI SEGI PEMBANGUNAN WILAYAH DAN EKONOMI DI KOREA SELATAN, ANTARA LAIN ULSAN MENJADI PELABUHAN TERBESAR DI ASIA, SERTA KILANG MINYAK TERBESAR NOMOR 3 DI DUNIA. NAMUN TERLEPAS DARI HAL TERSEBUT, ULSAN JUGA MENGANTONGI TITEL SEBAGAI PEMILIK SUNGAI TAMAN TERBAIK DI KOREA YAKNI SUNGAI TAMAN NASIONAL TAEHWA DENGAN ECOPARK YANG CANTIK, DAN KOTA YANG MEMILIKI SISTEM TRANSPORTASI YANG NYAMAN BAGI WARGANYA.

HAL INI MENARIK BAGI KAMI, BAGAIMANA MENYELARASKAN WILAYAH DENGAN EKONOMI YANG TERUS BERTUMBUH, SEKALIGUS WILAYAH YANG NYAMAN UNTUK DITINGGALI.

**WALIKOTA ULSAN SERTA PARA HADIRIN
YANG SAYA HORMATI,**

SELAIN SEKTOR INDUSTRI, KABUPATEN BEKASI JUGA MEMILIKI POTENSI LAIN YANG DAPAT DIKEMBANGKAN, YAKNI DI SEKTOR PERTANIAN MAUPUN PARIWISATA YANG TENTUNYA JUGA MENJADI PENOPANG PEREKONOMIAN DI KABUPATEN BEKASI. KONDUSIFITAS WILAYAH KAMI YANG STABIL DAN LEBIH DARI TIGA JUTA MASYARAKAT DENGAN LATAR BELAKANG YANG BERAGAM, MENJADI FAKTOR PENTING DALAM MENCIPTAKAN IKLIM INVESTASI YANG POSITIF DAN MENARIK BAGI PARA INVESTOR.

PEMERINTAH DAERAH JUGA MEMBUKA PINTU YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA PARA INVESTOR YANG AKAN MENGEMBANGKAN BISNISNYA DI KABUPATEN BEKASI, DENGAN MEMBERIKAN PELAYANAN YANG TERBAIK BAGI PARA INVESTOR, SEPERTI ADANYA SISTEM ONLINE SINGLE SUBMISSION (OSS) BERBASIS RESIKO, YANG MENYEDIAKAN LAYANAN INFORMASI PERIZINAN *END TO END* YANG LENGKAP, AKURAT, DAPAT DIAKSES DIMANAPUN DAN KAPANPUN.

**WALIKOTA ULSAN SERTA PARA HADIRIN
YANG SAYA HORMATI,**

SEKALI LAGI KAMI UCAPKAN TERIMAKASIH ATAS KUNJUNGANNYA. KAMI BERHARAP, MUDAH-MUDAHAN KUNJUNGAN INI AKAN MEMBERIKAN KESEMPATAN BAGI KITA SEMUA UNTUK MEMPERKUAT HUBUNGAN BUDAYA DAN SOSIAL

ANTARA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI DAN
PEMERINTAH KOTA ULSAN. KAMI BERHARAP
MOMEN INI DAPAT MENJADI SEBUAH AWAL YANG
BAIK BAGI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DAN
PEMERINTAH KOTA ULSAN.

KAMSAHAMNIDA (TERIMAKASIH)

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ.
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

PJ. BUPATI BEKASI
TTD
DR. H. DANI RAMDAN, M.T.